



Santiago, 11 de junio de 1993

*Excelentísimo Señor
Fidel Castro Ruz
Presidente del Consejo de Estado y del Gobierno
República de Cuba*

Estimado Presidente:

He tenido el agrado de sostener una interesante e ilustrativa reunión con el señor Carlos Lage, Vicepresidente del Consejo de Estado de Cuba, quien, además, ha sido portador de una carta personal suya, que respondo de inmediato.

Estamos concientes de los agudos problemas económicos que enfrenta Cuba en estos momentos y, sin perjuicio de las diferencias políticas que nos separan, hemos manifestado siempre nuestra opinión contraria a cualquier tipo de aislamiento y bloqueo a su país.

Chile y Cuba son parte de América Latina, continente que requiere profundizar sus vínculos de solidaridad y cooperación mutua, para enfrentar conjuntamente los problemas y oportunidades que presenta el nuevo escenario mundial. Por ello es que seguimos atentamente los acontecimientos de Cuba y somos solidarios ante sus dificultades.

En la conversación que he sostenido con el señor Lage, le he manifestado mi disposición favorable a lograr que Chile pueda, en breve plazo, otorgar el crédito en alimentos que Ud. nos ha solicitado. Para tal efecto, he encargado inmediatamente que se estudie la mejor fórmula para concretarlo lo antes posible, conciente de la urgencia de la situación que Ud. me ha planteado.

Le agradezco las afectuosas consideraciones personales con que Ud. me honra. Por mi parte, también guardo aprecio por usted.

Lo saluda afectuosamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

P.S. Muchas gracias por sus excelentes quesos.